

進級おめでとう・・・！



新年度のスタートは、やっと咲こうとしている桜を見ながら始まりました。一つ大きくなつたことに喜びを感じ、テンションマックス！の子ども達。朝、各クラスの先生との出会いを確認し、朝のご用意の仕方や自分の持ち物の置き場所などなど、先生方から教えて頂き新年度が始まりました。

未満児さんはそれどころではありません！今日初めて保育園という社会に出て来て『僕はお家に帰りたい・・』『私はなんでここにいるの～・・』と園舎も壊れるくらい泣いていました。初めて保育園に預ける親御さんは、後ろ髪を引かれる思いで保育園を後にし、きっとお迎えに来るまでの時間は何も手に付かないほど心配し、時間の遅さにハラハラしたことでしょう。

『いつまでもその気持ちを忘れずにいて下さいね。子ども達には年休もなく、時短もなく、代休もない時もあるでしょう。今日の気持ちを忘れずに頑張る子ども達に、大人としていろんな事をコントロールして、育てていってあげてください。私たちも子ども達のすべてを、丸ごと受け止めて関わらせて頂きます。』こうして本年度がスタートしました。この一年双葉らしさを忘れずに、子ども達と過ごして参りたいと思います。沢山のご協力や、お力を借りすることと思いますが何卒宜しくお願ひいたします。この一年が子ども達にとりましてすばらしい年度になりますよう願いながら・・・全力で子ども達と関わって参りたいと思います。宜しくお願ひ申し上げます。

今月の行事



4月6日（土） 入園式（今年度入園児）

4月23日（火） 避難訓練

4月25日（木） お誕生会

*4月生まれの誕生会です。

4月26日（金） 身体測定



慣らし保育

あと数日で慣らし保育も終わります。ず～と泣いている子、ケロリとして過ごしている子様々ですが、どの子も環境の変化にきっと大きな緊張をかかえていることでしょう。そんな子ども達の為にこの期間だけはお仕事も気になることは思いますが、子供たちに寄り添ってあげてください。頑張っていますよ！本当に素晴らしい子ども達です。